

Nota de Prensa del Congresista Manuel Jesus BUSTAMANTE CORONADO

Título :	Cabanillas y Helfer sólo buscan protagonismo LEY DE EDUCACIÓN DEBE SER OBSERVADA POR EL EJECUTIVO
Fecha :	07/10/2003

NOTA DE PRENSA N° 66
FECHA: 10 de JULIO de 2003

Cabanillas y Helfer sólo buscan protagonismo
LEY DE EDUCACIÓN DEBE SER OBSERVADA POR EL EJECUTIVO

El congresista **Dr. Manuel Bustamante Coronado** del Frente Independiente Moralizador, (FIM), dijo que la reciente aprobada Ley de Educación deberá ser definitivamente **observada** por el Poder Ejecutivo, ya que no está acorde con los lineamientos de una educación de avanzada, sino que en mucho de su contenido repite las estructuras de una educación desfasada que prevalece desde hace 20 años atrás. Con respecto a las congresistas Mercedes Cabanillas y Gloria Helfer que se han convertido en las abanderadas de la ley, dijo que ellas sólo buscan protagonismo, sino recordemos que ambas se han desempeñado en la cartera de Educación y ahora buscan cambiar algo que en su momento no lograron hacerlo.

El motivo por el que **Bustamante** se muestra en desacuerdo con la aprobación de dicha ley, es porque se realizó sólo en la Comisión Permanente y que en realidad no son los más representativos del sector educativo, lo que sí debió hacerse y en su momento se le hizo saber al presidente del Congreso Dr. Carlos Ferrero Costa en una sesión del Pleno, es que ésta no podía posponerse y que en todo caso debería resolverla el Pleno del Congreso, lo que Ferrero hizo caso a medias ya que sí se logró continuar con su discusión pero no se logró que su debate sea en su totalidad con los congresistas que sí queremos que la educación desarrolle, avance y sea del progreso de la patria.

“Así en el Título III de la ley carece de conceptos científicos que deben estar relacionados con la evolución biológica del niño. No debió aprobarse éste título.”

Otro de los puntos en los que no se puede estar de acuerdo y que luego traerá consecuencias negativas y conllevará a nuevas marchas de protestas y paralizaciones de la educación, es que se está condicionando la permanencia de los maestros, que ante cualquier reclamo podrían ser separados de sus labores. Por ello la capacitación continua por parte del Estado es urgente para mejorar la enseñanza en el país.

Asesor de Prensa: Jaime Soto R. 311-7500 – 7501 Cel: 9969-2343 Visite nuestra Página

Web: www.congreso.gob.pe/mjbc.htm

Con el ruego de su difusión